

ありがとう、 忘れないよ。

和佐保育所閉所によせて

和佐小学校6年

田中政輝

東和中学校3年

秋本 梢

ぼくは、2歳の時から4年間和佐保育園でお世話になりました。和佐保育園では、いっぱい思い出があります。そのぼくたちが育つていった保育園がなくなると聞いてとても残念に思います。

とくに印象に残っているのは、真夏の暑い日のプール遊びで、小さい子から大きな子まで仲よくいっしょに水遊びをし、まるでたくさんの兄弟ができたように思えました。

わが子のように愛情をそそいでくださった先生方、本当にありがとうございました。

たくさんの思い出がある和佐保育園がなくなってしまうのは、とてもさみしいです。和佐保育園には、楽しかった思い出、苦い思い出もいっぱいあります。

私は、最初保育園に行きたくありませんでした。親と離れ、時間を過ごすことが嫌でした。でも園長先生や先生方がとても優しくしてくださいました。私は保育園が大好きになりました。引越してしまっただけの子ですが、和佐保育園で知り合った子達は、私のとても大切な友達になりました。

サツマイモの
植え付け(平成3年6月)



卒園するときには、とてもさびしく泣きました。それぐらい和佐保育園、園長先生他先生方、友達が大好きでした。ケンカもしたし、たくさん心配もかけさせてしまいました。すべてをふくめ心から感謝しています。本当にありがとうございました。

和佐保育所のあゆみ

昭和28年5月2日
森野村立和佐保育所として設置。(写真は昭和29年3月の卒園記念)



昭和30年4月1日
4つの村の合併により東和町立和佐保育所となる。

昭和48年4月1日
町内初の幼児交通安全クラブ発足。

昭和59年11月3日
第1回「ふれあい祭り」開催、最後となる平成15年11月まで毎年出演する。(写真は平成8年11月のふれあい祭り)



昭和61年10月1日

町内初の幼年消防クラブ結成。町の出初式でパレードなどへ参加。(写真は平成15年1月の出初式)

